

# APDESI

## Polres Kayong Utara Bersama Bhayangkari Bagikan Bansos Kepada Pesantren Darul Hikam Kecamatan Sukadana

Cucu - [KAYONGUTARA.APDESI.ID](http://KAYONGUTARA.APDESI.ID)

Mar 27, 2024 - 23:24



Kayong Utara- Pada hari Rabu, 27 Maret 2024, pukul 16.00 WIB, bertempat di pesantren Darul Hikam Desa Sutera Kec. Sukadana, Polres Kayong Utara telah melaksanakan kegiatan penyaluran bantuan sosial (bansos) yang ditujukan

kepada Pengurus Pondok Pesantren Darul Hikam.

Kegiatan tersebut dipimpin oleh Kapolres Kayong Utara, AKBP Achmad Dharmianto, S.H., S.I.K., didampingi oleh Ketua Cabang Bhayangkari Kayong Utara, Ny. Evi Dharmianto. Kegiatan ini juga dihadiri oleh Ustadz Hudri Yanto (Wakil pengasuh pesantren Darul Hikmah), Bhayangkari Polres Kayong Utara, dan Personel Polres Kayong Utara.

Kegiatan ini dilaksanakan sebagai bentuk kepedulian Polres Kayong Utara terhadap Pondok Pesantren dalam membantu memenuhi kebutuhan bahan pokok untuk operasional pesantren. Bantuan yang disalurkan mencakup bahan makanan pokok seperti beras, minyak goreng, gula, dan kebutuhan lainnya yang diperlukan oleh pesantren.

Dalam acara tersebut, Kapolres Kayong Utara menyampaikan apresiasi yang tinggi kepada Pondok Pesantren Darul Hikam atas peran dan kontribusinya dalam menjaga dan membentuk generasi muda yang berkualitas. Kegiatan ini merupakan bukti nyata bahwa Polres Kayong Utara senantiasa mendukung dan berada di samping masyarakat, terutama lembaga pendidikan seperti Pondok Pesantren.

Ustadz Hudri Yanto, sebagai wakil pengasuh pesantren, mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Polres Kayong Utara dan Bhayangkari atas bantuan yang diberikan

Kegiatan ini menjadi momentum penting dalam memperkuat ikatan antara kepolisian dan lembaga pendidikan, khususnya Pondok Pesantren Darul Hikam. Polres Kayong Utara berkomitmen untuk terus mendukung pembangunan dan pendidikan di wilayah ini, serta berperan aktif dalam membantu memenuhi kebutuhan masyarakat.

"Dengan adanya kegiatan ini, diharapkan Pondok Pesantren Darul Hikam dapat terus berjalan dengan baik dan memberikan pendidikan yang berkualitas bagi para santri. Kami agar kegiatan ini dapat menjadi inspirasi bagi pihak lain untuk turut berkontribusi dalam memajukan pendidikan dan membantu masyarakat yang membutuhkan." Tutup AKBP Achmad Dharmianto.